

EXCURSIÓN AL PRAE Y AL JARDÍN BOTÁNICO



El pasado miércoles 16 de noviembre de 2016, los alumnos del IES Juana I de Castilla, de Formación Profesional -Familia Administración- y de Bachillerato de CC. Sociales, realizamos una excursión a Valladolid para visitar dos lugares muy relacionados con la naturaleza: el PRAE y el Jardín botánico de Arroyo de la Encomienda.

Salimos a las 8:45 h. dirección Valladolid y nuestra primera parada fue en el PRAE.

El PRAE está formado por el centro de recursos ambientales (CRA) y el parque ambiental, donde realizamos una visita guiada para ver los distintos rincones del mismo.

Durante la visita pudimos observar tanto las diferentes fuentes de energía renovable que utiliza el parque (eólica, fotovoltaica, solar...), como la flora que podemos encontrar en muchas zonas de nuestra comunidad autónoma.

También pudimos ver, de manera voluntaria, la exposición de fotografías y curiosidades sobre de la fauna de la región.

Nuestra siguiente parada fue el jardín botánico de Arroyo de la Encomienda, donde nos enseñaron muchas especies diferentes de plantas y árboles.

Contemplamos el xerojardín, el jardín hispano-musulmán, los jardines estacionales y el jardín japonés, los jardines demostrativos, las colecciones de rosales, la rocalla, etc. Y por último, el invernadero, donde pudimos observar especies características de la flora tropical.

Durante ambas visitas, los guías compartieron con nosotros muchas curiosidades, tomando como referencia la naturaleza.

El trato recibido fue muy bueno lo que nos ayudó a pasar una bonita mañana.

Ricardo Moncada.

2º Bachillerato "B"



